

06.02.2014 - 11:47 Uhr

ikr: Sirenentest verlief positiv

Vaduz (ots/ikr) -

Am Mittwoch, 5. Februar 2014, fand in Liechtenstein und in der ganzen Schweiz der jährliche Sirenentest statt. Dabei wurden die Funktionsbereitschaft der Sirenen des "Allgemeinen Alarms" und teilweise in der Schweiz auch der "Wasseralarms" getestet. Die aktuellen Auswertungen der 23 Sirenen bzw. die Rückmeldungen der liechtensteinischen Sirenenwarte verliefen positiv. Bei einer Sirenenanlage wurde ein Fehler festgestellt, welcher bereits behoben wurde. Damit ist die rasche und zuverlässige Alarmierung der Bevölkerung bei drohenden Gefahren sichergestellt.

Verhalten beim "Allgemeinen Alarm"

Mit einem regelmässigen auf- und absteigenden Ton wird der "Allgemeine Alarm" ausgelöst. Das Zeichen dauert bei stationären Sirenen eine Minute und wiederholt sich nach zwei Minuten Unterbrechung erneut. Ausgelöst wird der "Allgemeine Alarm", wenn eine Gefährdung der Bevölkerung möglich ist. Unmittelbar nach der Auslösung werden über das Radio amtliche Mitteilungen sowie Verhaltensanweisungen angekündigt. Der "Allgemeine Alarm" soll die Bevölkerung dazu bewegen umgehend das Radio einzuschalten.

Kontakt:

Amt für Bevölkerungsschutz Alois Hoop T +423 236 69 18

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \underline{\mbox{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100750880}} \mbox{ abgerufen werden.}$